

Séjour à Cilaos des 302 du 4 au 6 octobre 2023

4 octobre

Nous avons pris le bus au collège à 13 heures et nous sommes arrivés à l'établissement Alsace Corré à 16h30. Après avoir déposé nos affaires à l'internat, nous sommes allés faire un tour à la Mare aux joncs.

A 18h30 nous avons pris le repas. Ensuite nous sommes remontés dans le dortoir et nous avons eu un moment de libre.



5 octobre

Nous nous sommes réveillés à 6 heures, pris le petit déjeuner à 7h30.

A 8 heures nous avons quitté le collège pour commencer notre randonnée.

La marche commence sur un parking.



Dernières consignes avant la randonnée.

Nous avons descendu le *Sentier des porteurs* (sentier emprunté par les esclaves qui portaient les gens et les marchandises au XIX^e siècle). Après une petite montée, nous sommes arrivés sur la route de Cilaos.

Nous descendons le sentier pour nous rendre à la cascade de Bras Rouge. Au bout d'une heure de marche nous arrivons à notre destination et nous faisons une pause.



Cascade Bras Rouge

Nous remontons le sentier pour nous rendre au bassin Fouquet sous un soleil de plomb.

Arrivés au bassin Fouquet nous déjeunons et nous nous reposons.



Déjeuner au bassin Fouquet



Après 45 minutes nous reprenons la montée pour atteindre la route de Cilaos.

Nous continuons vers le *Plateau des chènes*.

A 15h30 nous faisons une pause au *Bassin bleu* et nous traversons la forêt de Cilaos pour atteindre la route afin de retourner au collège.

Après une douche réconfortante nous dinons à la cantine.

6 octobre

Réveil à 6 heures, nous préparons nos affaires.

Petit déjeuner à 7h30 et départ pour la randonnée de la *Roche Merveilleuse*. La légende raconte que les femmes qui avaient des problèmes de fertilité devaient frotter leur ventre sur le rocher.

Le début de cette randonnée se passe sur la route, nous montons jusqu'au chemin forestier. Nous marchons à l'ombre des arbres. Arrivés à *La Roche merveilleuse*, nous grimpons les marches et nous pouvons admirer la vue sur la ville de Cilaos et les montagnes environnantes. Nous redescendons par la forêt et nous arrivons sur la route.



Vues de la Roche Merveilleuse.



Après une courte pause nous visitons le centre ville de Cilaos.

Dernier déjeuner au collège de Cilaos, nous récupérons nos affaires et nous attendons le bus.

Après le long voyage en bus nous arrivons au collège à 16h30.

C'était une belle découverte, pour beaucoup d'entre nous car c'était notre première visite à Cilaos. La première randonnée était difficile et la deuxième un peu plus facile.

Nos impressions :

Maëlys : « Avec des encouragements, on peut se surpasser ».

Thierry : « Dans un groupe c'est essentiel d'être solidaire et d'aider les autres ».

Delhia : « J'ai découvert la nature ».

Assina : « J'ai appris à faire des efforts, avant quand je faisais des randonnées j'abandonnais mais cette fois, grâce aux encouragements j'ai réussi ».

Layasse : « C'est super de découvrir notre île, je n'imaginai pas qu'elle était ainsi. Cela m'a donné envie de faire d'autres randonnées ».

Charline : « Une randonnée longue, difficile mais inoubliable ».

Keryan : « Une belle découverte, de nouveaux paysages ».

Séréna : « J'ai appris à gérer mes efforts ».

Iyasse : « Les randonnées se sont pas à prendre à la légère. Il faut bien se préparer. C'est parfois difficile d'être loin des personnes qu'on aime ».

Nous remercions la direction du collège et les accompagnateurs de nous avoir permis de faire cette magnifique sortie.